

# *Des organisations de solidarité appellent à dénoncer l'ingérence de Washington en Amérique Latine*

---



CUBA

FRANCIA



Paris, 9 juillet (RHC)- Des organisations solidaires françaises ont appelé à Paris à profiter de tous les espaces possibles pour dénoncer l'ingérence des États-Unis en Amérique Latine et leur agressivité contre des pays dont le Venezuela, Cuba et le Nicaragua.

Dans la Maison de l'Amérique Latine des activistes convoqués par le Comité France-Cuba, par l'Autre Courrier et par le Comité Lula Libre, ont exhorté à démonter les campagnes médiatiques manipulatrices qui accompagnent l'offensive de Washington.

Au cours de la rencontre, le ministre-conseiller de l'Ambassade du Venezuela à Paris, Juan Borregales, a appelé les forces de gauche et les forces révolutionnaires en général à condamner les agressions de la Maison-Blanche contre la région.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/195630-des-organisations-de-solidarite-appellent-a-denoncer-lingerence-de-washington-en-amerique-latine>



**Radio Habana Cuba**